

BRUCKER FEUERWEHR BEIM ALTSTADTFEST

Kleine Hochstapler

Fürstentfeldbruck – Die Freiwillige Feuerwehr ist nicht nur beim Löschen von Bränden, beim Ölspurkehren oder bei Wohnungsöffnungen aktiv. Sie zeigte sich beim Altstadtfest auf dem Fürstentfeldbrucker Viehmarktplatz von einer sympathischen Seite: Kinder durften mit einem Feuerwehrschauch aus Holz ausgeschnittene Flammen bespritzen bis diese umfielen oder mit einem großen Feuerwehrauto eine Rundfahrt machen.

Für alle Mutigen hatte die Freiwillige Feuerwehr einen Kistenstapel-Wettbewerb aufgebaut. Professionell wurden die Teilnehmer gesichert und

dann ging es in luftige Höhen. Der 11-jährige Sebastian aus Fürstentfeldbruck war einer der Buben, die sich nach oben wagten – er kletterte geschickt und war dann selbst sehr stolz, als der Turm erst bei der 15. Kiste umfiel. Der Tagesrekord lag bei jedoch 26 Kisten.

Spaß hatten nicht nur die kleinen und großen Teilnehmer, sondern auch die engagierten Helfer der Freiwilligen Feuerwehr, die sich über den regen Andrang beim Kistenstapeln und über die tolle Stimmung beim umfangreichen Angebot auf dem Fürstentfeldbrucker Viehmarktplatz freuten.



Bei 15 Kisten fiel der Stapel von Sebastian um.



Das Team der Brucker Feuerwehr leistete auf dem Viehmarktplatz einen unterhaltsamen Beitrag zum Altstadtfest, unter anderem mit Wettlöschern und Kistenstapeln.